

BOLETÍN No. 019 ->>

Asumen directores de áreas administrativas una gran responsabilidad en la formación de la juventud del estado y la región: JJMG

Trabajo eficiente, en equipo y con gran respeto a las normas universitarias pide rector a nuevos colaboradores.

La H. Junta de Gobierno de la Universidad Autónoma de Aguascalientes designó a los 7 directores generales de las áreas de apoyo de la Institución, los cuales formarán parte de la Comisión Ejecutiva Universitaria en el periodo 2014- 2016, completando de esta forma el equipo de funcionarios de primer nivel de la Máxima Casa de Estudios.

Al tomar protesta a los nuevos directores, el presidente de la H. Junta de Gobierno, Juan José Martínez Guerra destacó la responsabilidad que asumirán en estos cargos y que conlleva la formación de la juventud tanto del estado como de la región. Martínez Guerra apuntó también que su función determinará y deberá facilitar el desarrollo de las áreas académicas por lo que los instó a trabajar en equipo con los decanos y bajo la dirección del rector Mario Andrade Cervantes.

Los directores generales designados son: Víctor Manuel González Esparza, en Difusión y Vinculación; María del Carmen Martínez Serna, en Pregrado; Ricardo González Álvarez, en Finanzas; Guadalupe Ruíz Cuellar, en Investigación y Posgrado; José Antonio Martínez Murillo, dirigirá el área de Planeación; Luis Gilberto Zavala Peñaflor, estará al frente de Infraestructura y Omar Vázquez Gloria, en Servicios Educativos.

Estos nombramientos otorgados por la H. Junta de Gobierno estarán vigentes a partir del primero de febrero del año en curso, por lo que será entonces cuando asumirán sus funciones respectivas, de acuerdo a la normatividad universitaria.

En el evento de toma de protesta y entrega de nombramientos, el rector de la Máxima Casa de Estudios del estado, Mario Andrade Cervantes exhortó a sus colaboradores a conducirse siempre bajo las normas que rigen a la Institución, con un espíritu de servicio y una colaboración plena con las áreas académicas, con el objetivo de alcanzar las metas que se ha trazado la UAA de ser un referente en materia de educación superior, tanto en el estado como en país y poder incursionar exitosamente en la internacionalización.

En presencia también del secretario general, Francisco Javier Avelar González y de los decanos de los 10 Centros Académicos de la Institución, el rector mencionó que con los directores generales, se complementa el equipo de funcionarios de primer nivel de la Institución, que tendrá en sus manos las riendas de la UAA y con ello un gran compromiso por la excelencia de la Máxima Casa de Estudios.



Andrade Cervantes exhortó a los directores ser flexibles, ágiles, trabajar en equipo y estar a la altura de las necesidades que tiene la Institución, para responder a la sociedad de forma eficiente; finalmente señaló que existe la confianza plena de que cumplirán con la encomienda que se les ha otorgado para llevar a buen puerto a la Universidad Autónoma de Aguascalientes.